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colapso de inversión, con la 
consigu iente incidencia en 
el paro y la ejecución del 
proyecto contri bu in'a a pa
liar el problema del de
sempleo. Por otra parte, 
hab¡'a que tener en cuenta 
que la infraestructura urba
n I'stica de la ciudad esta ba 
practicamente cubierta. 

La Presidencia cerró el 
turno de intervenciones di
ciendo que los proyectos 
de El Bosque y Centro Cul
tural no eran, como se que
ría hace'r ver, contradicto
rios ya que la iniciación del 
primero se basaba en que el 
proyecto estaba ya hecho, 
siendo por tanto u na razón 
meramente cronológica la 
que motivaba la puesta en 
marcha en p.rimer lugar de 
la remodelación de El Bos
que. En el tema del suelo 
industrial -continuó- no se 
podía utilizar el dinero de 
los ciudadanos para darlo a 
las empresas, ya que proce
der así no sen'a honesto. No 
se renuncia, dijo, el Alcalde, 
a este objetivo de potehcia
ciación industrial pero se 
han'a a través de los órganos 
procedentes , no se pod ía 
rec urrir al dine ro del presu
puesto ordinario . 

Finalmente esta cap l'tU
lo fue aprobado por los vo
tos a favor del gru po soc ia
lista. 

Concluída la discusión 
del Presu puesto de Ingresos, 
se abordó el de Gastos que 
se inició con el Cap ítu lo I 
de REMUNERACIONES DE 
PERSONAL. 

Para la oposición comu
nista los trabajdores de la 
Adminsitración Pública han 
perdido dos puntos de po
der adqu isitivo, al ser la pro
puesta de la ley una subida 
de un 7,2 0 1 0 Y rondar el 
1. P. C. ellO o l oes f ác i I d e
ducir -.:!n su opinión- que 
el salario del fu hcionario 
crecerá un -1,5 o un -2,5. 
Por ello el Grupo Comunista 
propuso un aumento m íni
no de un 10 010 ' al mismo 
tiempo se planteó que, en 
aras de la austeridad, la Ofi
cina Municipal de I nforma
ción al Consumidor, co
mience a funcionar con una 
sola persona, al menos este 
año. 

El Sr . Rodado estimó 
que la cri~iis afectaba siem
pre a los mismos sectores, y 

.. 

Más de cuatro millones de Pesetas 
para la Escuela de Ballet 

se pregu ntó por la su bida de 
20.000.000 pesetas en el 
Area de Urbanismo .' 

El Sr. MACHUCA, con
cejal de Personal, expuso 
que el porcentaje ve.nía de
terminado por ley, por lo. 
que no cab¡'a ningú n tipo 
de alternativa o de oposi
ción al mismo, puesto que 
era preceptiva su aplicación . 
En cuanto al tema de las ne
gociaciones colectivas en el 
caso de los trabajadores de 
la Admin istración, expresó 
la constancia que se tiene de 
(fue aquellas mejo ren. En 
cuanto a la pregu nta popu
lar sobre el incremento de 
20 millones en urbanismo, 
señaló que tales eran las pre
visiones en cuanto a proba
bles contrataciones. 

La propuesta del Gru po 
Comunista relativa al incre
mento de un 10 0 10 en los 
salarios, no fue aceptada ni 
pasada a votación puesto 
que era, según el propio ase
soramiento jurl'dico, . ilegal 
al venir determinado por ley 
el porcentaje de subida. Por 
lo que respecta a la Oficina 
Municipal de Información al 
consumidor, el Sr. MANSI
LLA, manifestó que en 
principio estaba prevista que 
la integraran tres personas, 
previsión reducida final J 

mente a dos: un Técnico y 
un Inspector de Consumo. 

El capítulo fue aproba
do por los votos favorables 
del Grupo Socialista,' en 
contra del comunista, y las 
aostenciones del popu lar. 

CAP ITU LO " . 

CAPITULO ti, COMPRA DE 
BIENES CORRIENTES.Y 
DE SERVICIOS 

Por el Grupo Comunista 
sé expuso que en el aparta
do de dietas consideraban 
que la subida que experi
mentan de un 20 01 0 de
bía bajarse a un 10 01 0' 

También manifestaron su 
desacuerdo con que la can
tidad asignada para manu
tención en la Residencia 
Municipal de Ancianas fuera 
igual a la del año pasado, 
por lo que pro pon¡'an un 
aumento. Se mostraron sor
prendidos porque en el Area 
de Medio Amb iente se desti
naran únicamente 30 .000 
pesetas, realizando la pro
puesta de creación de un 
Gabinete de Medio Ambien
te. En opinión de este Gru
po la subida del capl'tu lo de 
información había sido de 
2,9 millones, a 5,5 era espec
tácular, achacándola al he
cho de que se acercara la 
época electoral, queriéndose 
au mentar la rentabi I id atl 
más allá de sus justos térmi
nos, al mismo tiempo se 
aprovechó la ocasión .para 
mostrar su desacuerdo con 
el modelo de información 
municipal. Po r último ex
presó que a pesar de que Sé 

decía que los presupuestos 
eran austeros, había algunos 
gastos que demostraban lo 
contrario. 

El Grupo Popular se re
firió también a los criter ios 
de las dietas que calificaron 
de poco austeros. En cuanto 
a la Residencia Mu nicipal de 
Ancianas criticó que se con
signe igual cantidad a la del 

\ 

año anterior. Por lo que res
pecta a la información, con
sideró que el incremento se 
debe a la , época electoral, 
criticando también la I¡'nea 
informativa. 

Como aclaraciones a al
gunos de los aspectos ex
puestos se matizó, por parte 
de la Intervención que las 
cantidades por dieta no se 
han incrementado, sino solo 
el global de las mismas, es 
decir el número de ellas. Así 
mismo se puntualizó que la 
cantidad de 30.000 pesetas 
en Medio Ambiente, corres
pondía únicamente a la gra
tificación dada a la persona 
responsable del equipo exis-

que la del año anterior. En 
información dijo que se 
pretend ¡'a que ésta fuera de 
carácter netamente institu
cional, puntualizando que el 
aumento en este apartado 
no había sido el señalado 
por el Grupo Comunista, 
sino de 1.693.686, que obe
decían al inclu irse en él la 
implantación de organigra
mas y paneles informativos 
en el Ayu ntam iénto, y al 
incremento de la informa
ción en radio. 

El Alcalde de la ciudad 
tan solo matizó que la con
signación para la Residencia 
Municipal de Ancianas fue 
superior en el pasado año 

En este año 86 se iniciará el adoquinado y acerado 
de los Paseos centra/es 

tente. Por parte de la alcald ía 
se recordó que lo queocurrl'a 
es que no existía una parti
da específica dest inada a 
Medio Ambiente, pero que 
existen otros gastos como 
los de : desinfección o des
ratización que pertenecen 
también a ese Area. 

El portavoz socialista 
destacó que la creación de 
un Gabinete de Medio Am
biente, elevarl'a sensible y 
notoriamente el monto pre
supuestario, estando reñido 
con el principio de austeri
dad seguido. En el apartado 
de Dietas y Locomoción 
dijo, que se olvidaba que en 
el pasado año la cant idad 
consignada era la misma 

únicamente, porque hubo 
que realizar determinadas 
reformas en la misma. 

El Capítulo se aprobó 
por los votos favorables 
socialistas, y en contra de 
los Grupos Comunista y Po
pular . 

El resto de los capl"tulos 
no registraron debate y en 
ellos el número de interven
ciones fue escaso, por .10 
que una vez leídas las Bases 
por Intervención de fondos, 
se procedió a la votación del 
Presupuesto Municipal, que 
resu Itó ser ap robado por los 
votos a favor del Grupo So
cialista, las ~bste¡'ciones del 
Comu nsita y en contra del 
Popular. 
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